
ПРОТОКОЛ № 1 

заседания Управляющего Совета 

МБОУ лицей при ТПУ г. Томска  

 

22.09.2023 г.                                                                                        г. Томск, ул. А. Иванова, 4 
 

Всего членов Управляющего совета по списку: 11 человек  

Присутствовали: 7 человек 

Отсутствовали: 4 человека (по уважительной причине) 

Кворум имеется, заседание правомочно. 

 

Форма проведения: очная  

 

ПОВЕСТКА:  

1.  Выборы председателя и секретаря Управляющего совета. 

2. Утверждение плана работы Управляющего совета на 2022-2023 учебный год. 

3. Утверждение состава комиссии Управляющего совета на 2022-2023 учебный год. 

4. Внесение изменений в порядок оказания платных услуг 

5. Рассмотрение заявлений на льготную оплату услуг 

 

По первому вопросу слушали директора лицея Кашенову И.Э., которая выдвинула для 

выбора председателя и секретаря Управляющего совета две кандидатуры из числа 

присутствующих родителей Бородатову О.Р. и Лебольд О.М. 

 

Решение по первому вопросу: 

1) избрать председателем Управляющего совета Лебольд О.М., секретарем Управляющего 

совета Бородатову О.Р. 

 

За – 7 человек, против – 0. Решение принято единогласно.  

 

По второму вопросу слушали директора лицея Кашенову И.Э., которая сообщила, что в 

2023-2024 учебном году планируется 6 заседаний Управляющего совета в сентябре, 

декабре, марте, апреле мае и июне. Представила на ознакомление Управляющему совету 

тематику заседаний, а также предложила провести 3 заседания в очной форме, и 3 в заочной 

форме. 

 

Решение по второму вопросу: 

1) утвердить план работы Управляющего совета на 2022-2023 учебный год, 

2) провести заседания в сентябре, декабре и марте в очной форме, заседания в апреле, мае 

и июне в заочной форме. 

 

За – 7 человек, против – 0. Решение принято единогласно.  

 

По третьему вопросу слушали директора лицея Кашенову И.Э., которая сообщила о 

необходимости: 

1) ввести в состав ввести в состав общественной комиссии по контролю за питанием 

представителей Управляющего совета. 

2) избрать представителя из числа родителей в службу школьной медиации для решения 

конфликтных вопросов. 

 



Сверчков П.Н. Предложил включить в состав Комиссии по контролю за питанием членов 

Управляющего совета из числа учащихся. 

 

Решение по третьему вопросу: 

1) в состав Комиссии по контролю за питанием включить членов Управляющего совета из 

числа учащихся Фурсову Анну и Яловенко Дмитрия, 

2) в службу школьной медиации включить Лебольд О.М.  

 

За – 7 человек, против – 0. Решение принято единогласно. 

 

По четвертому вопросу слушали директора лицея Кашенову И.Э., которая предложила 

внести изменения в порядок оказания платных услуг и утвердить льготную оплату услуг 

для детей участников СВО и бывших участников СВО в виде снижения оплаты на 100% от 

стоимости платных образовательных услуг. 

 

Кириенко С.Г.: Предложила так же утвердить льготную оплату услуг в виде снижения 

оплаты на 100% от стоимости платных образовательных услуг для детей, оставшихся 

без попечения родителей. 

 

Решение по третьему вопросу: 

1) утвердить льготную оплату услуг для детей участников СВО и бывших участников СВО 

в виде снижения оплаты на 100% от стоимости платных образовательных услуг. 

2) утвердить льготную оплату услуг для детей, оставшихся без попечения родителей, в виде 

снижения оплаты на 100% от стоимости платных образовательных услуг. 

 

За – 7 человек, против – 0. Решение принято единогласно. 

 

По пятому вопросу слушали директора лицея Кашенову И.Э., которая сообщила, что в 

лицей поступили заявления от Грирогьевой Е.В и Боряк М.С. на предоставление льготной 

оплаты платных образовательных услуг для малообеспеченных семей в виде снижения 

оплаты на 50% от стоимости. 

 

Решение по третьему вопросу: 

1) установить льготную оплату услуг для Ивановой Татьяны и Емельянова Кирилла в виде 

50% от стоимости. 

 

За – 7 человек, против – 0. Решение принято единогласно. 

 

 

 

 

 

Председатель заседания                                                                                                            Лебольд О.М.  

Секретарь Совета                                                                                                                Бородатова О.Р.  

 


